

An alle Mitglieder und Nutzer der Antennengemeinschaft Steinbach !

Wie sich bereits teilweise schon herumgesprochen hat, wird unsere Wartungsfirma, die Fa. Antenneservice Reinhard Christ aus Grumbach, zum 30.06.2012 ihren Geschäftsbetrieb aus persönlichen Gründen einstellen.

Über mehr als 23 Jahre war uns die Fa. Christ ein zuverlässiger und kompetenter Partner, der unsere Anlage zu dem gemacht hat was sie heute ist und in der es in dieser Zeit keinen Totalausfall länger als 24 Stunden gegeben hat, sie hinterläßt eine Gemeinschaftsantennenanlage auf hohem technischem Niveau, welche sich sehen lassen kann.

Für die Einsatzbereitschaft und sehr gute Zusammenarbeit der vergangenen Jahre, ja Jahrzehnte möchte ich mich hiermit im Namen aller Gemeinschaftsmitglieder auf das Herzlichste bedanken! Ich bin überzeugt, daß wir auch weiterhin in Verbindung bleiben werden.

Der Ortschaftsrat Steinbach, in seiner Funktion als Vorstand der Antennengemeinschaft, hat sich über Monate und in vielen Sitzungen Gedanken darüber gemacht wie es nach diesem Termin weiter gehen soll, ohne daß es zu einschneidenden Veränderungen für unsere Mitglieder kommen wird.

So beschloß dieses Gremium in seiner 12. Sitzung, am Montag, dem 28.11.2011, nach eingehender Prüfung einstimmig, Herrn Christian Steglich-

Fa. Fernseh-Steglich
Radio- und Fernsehtechnikermeister
Fachhandel & Reparaturservice
Am Steig 20 A
09465 Sehmatal-Neudorf
Tel.: 037342/8400
Fax :037342/8434
mobil :0175/6550061

e-mail : fernseh.steglich@t-online.de

- TV-HiFi-Video-Computer-Antennenbau-Sat-Telefonanlagen -

die Antennengemeinschaft Steinbach wie gesehen und besprochen zum 01. Juli 2012 zu übertragen.

Für eine Übergangszeit bleiben auch weiterhin Herr Johannes Krauß und die Mitglieder des Ortschaftsrates - Frau Ilona Meyer

- Herr Heinz Schreiter
- Herr Peter Tippmann sowie
- Herr Mathias Liebmann

Ansprechpartner vor Ort.

Ein Übergabevertrag / -protokoll ist auszuarbeiten.

Wichtigstes Kriterium ist, daß sich für die Mitglieder unserer AG für die nächsten 5 Jahre nichts einschneidendes ändern wird (unvorhersehbare Ereignisse und Katastrophen ausgenommen) !

So werden die Mitgliedsbeiträge, der Abrechnungsmodus, der technische Standard und Kundenservice beibehalten.

Ich möchte alle Mitglieder der AG bitten Herrn Steglich bei seiner neuen Aufgabe zu unterstützen. Für Anregungen und Vorschläge sind wir jederzeit dankbar.

Für eine weitere gute Zusammenarbeit,
mit freundlichen Grüßen
Johannes Krauß.

P.S.

Um eine reibungslose Übergabe zu gewährleisten, möchte ich alle säumigen Zahler bitten, ihre Schulden der Gemeinschaft gegenüber bis zum 30.06.2012 zu begleichen!